

La Tribune

MONTÉLIMAR

DRÔME-ARDÈCHE-VAUCLUSE Salon de l'Agriculture

De belles huiles pour la Drôme

Un président, le premier ministre, plusieurs ministres, dont Fabius, Macron, Le Foll... Députés sénateurs de gauche et de droite, sont venus avec plaisir sur le stand de la Drôme. Il faut dire que Didier Guillaume n'est pas seulement le président du conseil général et le président du groupe socialiste au sénat, il est d'abord au nom des Drômois le premier VRP des produits de la Drôme. Des produits de qualité qui sont de plus en plus appréciés du grand public. Et il ne s'agit pas seulement de la truffe ou du vin, déjà réputés, mais de la caillette au foie gras du restaurateur de «Chez mon Jules» à Vesc, de l'ail de Charbrillan, ou le délice transformé des cochons de Dieulefit de Christian Bussat et Cécile Audras et de tant d'autres venus promouvoir la Drôme, comme la cave la Suzienne, par exemple. Si l'Ardèche préfère le Sirha à Lyon parce que le nom Ardèche est une marque à lui tout seul, le Vaucluse est également très présent avec ses fraises de



La Vinsobraise fait le bonheur de Marie-Pierre Monier F.Rey/Cg Drôme

Carpentras, ses cerises de Venasque ou son muscat de Beaufort. Mais la Drôme dépasse ce cadre, on y fait maintenant des déclarations politiques. Comme celle du Premier ministre sur les élections départementales des 22 et 29 mars prochain. Il a mis en garde les électeurs



Didier Guillaume, après avoir reçu le président de la République, a accueilli le Premier ministre Manuel Valls, ici avec le restaurateur Jacques Bertrand (Les Cèdres) et le chocolatier Luc Guillet (Romans) Francis Rey : CG Drôme

contre « la démagogie ». « Ce gouvernement fait beaucoup pour nos territoires. [C'est] vrai pour les territoires urbains, les territoires périur-

bains et ruraux. On fait beaucoup. On a besoin de solidarité et de cohésion. Et je le dis à tous nos concitoyens : ne vous laissez pas embobiner par la

démagogie, par ceux qui font des promesses qu'ils ne pourront jamais tenir ». La Drôme est devenue un rendez-vous à la modè, il faut le savoir.

Le savoir-faire de la Drôme par les faiseurs de goûts



- Fournitures de composants hydrauliques marques : Rexroth, Atos, Hydac, Sauer-Danfoss, Leduc, Power-team, Olaer, etc...
- Fournitures et fabrication de flexibles et raccords hydrauliques Gates, Rastelli, Stauff
- Fabrication ou modification de centrale hydraulique



Jacques Bertrand et son équipe des Cèdres à Granges-lès-Beaumont, le cuisinier de la Maison des enfants avec le chocolatier Luc Guillet de Romans. Les gens ont adoré goûter la Drôme. Avec des produits pas simples au premier abord comme un carpaccio de pieds de porc... Francis Rey/cg Drôme